



Die Eheleute **Annemarie und Friedrich Schmidt** hatten am 4.8.2011 die Türen in ihrem Haus weit geöffnet um jeden zum Sektempfang begrüßen zu können. Durch Ihre VdK Tätigkeit in Kostheim sind Beide bekannt und deshalb kam eine stattliche Anzahl von Gratulanten um dem Ehepaar die Glückwünsche auszusprechen.

Frau Petra Seib, Ortsstellenleiterin von Kostheim, vertrat den hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier und sprach Glückwünsche des Landes Hessen, aus. Für die Landeshauptstadt Wiesbaden, Oberbürgermeister Dr. Helmut Müller und die Landeshauptstadt Mainz, Oberbürgermeister Jens Beutel sprach Frau Seib die herzlichen Glückwünsche aus. Der Ortsvorsteher Karl-Herbert Müller, vom Ortsbeirat Kostheim bedachte das goldene Paar mit den besten Wünschen.

Es schlossen sich zur Ehrung an: der Vorstand des VdK, der Männergesangverein 1844, der Heimatverein, die SPD-Kostheim, der ACK-Kostheim, der Jahrgang 1943 sowie die zahlreich erschienen Mitglieder des VdK.

Nun ergriff das Ehepaar das Wort. Es erinnerte daran, als sich vor 50 Jahren, am 5.8.1961 nach der kirchlichen Trauung bei der Hochzeitsfeier nachts 24.00 Uhr, plötzlich die Tür aufging, alles durcheinander lief. Man hatte im Fernsehen mitgeteilt: in Berlin wurde Stacheldraht in den Strassen ausgerollt, um die Stadt in Ost und West zu teilen. Menschen konnten nicht mehr auf die andere Straßenseite nach Hause.

Unsere Feier hatte unter diesem Aspekt sehr zu leiden. Nun ist diese Mauer längst beseitigt, unsere Ehe hat aber weiterhin Bestand. Liebe kennt keine Grenzen, so das Ehepaar. Die Goldene Feier ging bis in den frühen Morgen.

Der Gittarist Dieter Hietel hatte mit seinem Gesang noch für gute Stimmung gesorgt. Ein Dank an Alle für diesen schönen Tag.



Herzlichen Glückwunsch nachträglich von der AKK-Zeitung -Leserredaktion-

(Zu Bildvergrößerung bitte auf das Foto klicken)